

Interview mit Herrn Niebuhr

(Ein Beitrag von Ela Eksi und Jolina Hartung – 8a)

Warum sind Sie Lehrer geworden?

„Ich wollte eigentlich kein Lehrer werden, aber als ich ein Praktikum an einer Grundschule gemacht habe, hatte ich den Wunsch, Lehrer zu werden.“

Welche Fächer unterrichten Sie?

„Ich unterrichte Deutsch, Sozialwissenschaften, Wirtschaft, Politik und Erdkunde.“

Was ist Ihr Lieblingsfach?

„Mein Lieblingsfach ist Sozialwissenschaft.“

Was war Ihr lustigster Moment mit Schülern?

„Ich habe mit meiner Klasse ein Wörterratespiel gespielt, und es gab das Wort ‚Talahon‘. Das war sehr lustig.“

Was würden Sie auf eine einsame Insel mitnehmen?

„Ich würde meinen Freund, Sonnencreme und Essen mitnehmen.“

Was ist Ihr Leibgericht?

„Mein Lieblingsgericht ist Lasagne.“

Welcher Song geht Ihnen nicht aus dem Kopf?

„Mein Lieblingssong ist ‚Ice Matcha Latte‘.“

Haben Sie eine Familie?

„Ich habe Eltern, eine Schwester und einen Freund.“

Was würden Sie einem Schüler oder einer Schülerin sagen, wenn sie oder er auch Lehrer/in werden möchte?

„Man braucht sehr viel Ausdauer und Leidenschaft.“

